



# Dengan Semangat Gotong Royong Warga Bantu Satgas TMMMD-116 Kerja Pembangunan Jalan Pertanian

Abdul Halik Harun - [BITUNG.KAMPAI.CO.ID](http://BITUNG.KAMPAI.CO.ID)

May 27, 2023 - 22:25



*Warga berbaur bersama Satgas TNND Ke-116 Kodim 1310 Bitung dalam kerja Pembangunan Jalan Pertanian*

BITUNG - Dalam meningkatkan kelancaran akses masyarakat untuk menunjang

perekonomian petani di kelurahan Tandurusa Kecamatan Aertembaga satgas TMMD Ke-116 Kodim 1310/Bitung terus menggenjot pekerjaan pembangunan infrastruktur jalan pertanian.

Satgas TMMD bersama warga sekitar bergotong royong membangun jalan. Pembangunan akses jalan untuk kendaraan roda empat tersebut bertujuan untuk peningkatan sentra pertanian bagi masyarakat kelurahan tandurusa kecamatan Aertembaga.

Seperti halnya, yang di sampaikan oleh Dansatgas TMMD Ke-116 Kodim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi Gumay, M. Han melalui Dan SSK TMMD, Kapten Inf Fredrik Liwutang bahwa pembangunan infrastruktur jalan pertanian yang di bangun oleh satgas TMMD nantinya berfungsi untuk mempermudah akses jalan warga dalam mendistribusikan hasil pertaniannya.

"Karena segala aktivitas masyarakat dalam sektor ekonomi itu tentu membutuhkan pembangunan infrastruktur yang memadai. Salah satunya yakni akses jalan, setelah akses jalannya membaik, maka aktifitas wargapun menjadi lancar. Sebab, akses jalan menjadi faktor penting dalam mendistribusikan hasil pertanian dan juga dapat menunjang aktivasi perekonomian masyarakat di bidang lainnya," ujar Dan SSK TMMD kepada Wartawan, Sabtu, (27/523).

Danramil 1310-01/Bitung, Kapten Inf Fredrik Liwutang juga menambahkan bahwa sampai hari ini pekerjaan pembangunan jalan pertanian yang di kerjakan Satgas TMMD bersama warga saa ini sudah mencapai 3.150 meter.

"Di hari kedelapan belas ini pekerjaan pembangunan jalan pertanian yang di lakukan oleh satgas TMMD bersama warga sekitar sudah mencapai sejauh 3.150 meter dari target 3.995 meter, dan kami menyakini pembangunan jalan ini akan selesai sebelum waktu yang sudah di tentukan," Tambah Dan SSK TMMD dengan penuh keyakinan.